

Die schnelle Hilfe am Telefon.

Es ist doch immer so: Mitten in der Nacht pocht der Zahn. Am Sonntag krampf's im Bauch. Oder aber am schönsten Nachmittag ein Insektenstich, der anschwillt. Was tun? Zum Arzt, gleich ins Spital oder kann man selbst etwas tun?

Diese Infos gibt Ihnen ab sofort 1450, die Gesundheitsnummer.

Sofort am Telefon hilft Ihnen speziell geschultes diplomiertes Krankenpflegepersonal und gibt Ihnen weiterführende Empfehlungen.



Der ärztliche Bereitschaftsdienst wurde neu strukturiert und ist unter 1450 erreichbar. Dabei profitieren die Steirerinnen und Steirer künftig von einer aufsuchenden allgemeinmedizinischen Akutversorgung, einer gesteigerten Versorgungsqualität und mehr Service – erreichbar unter 1450.

Wenn's weh tut!

 **1450**

Ihre telefonische Gesundheitsberatung

Ein Service des Landes Steiermark, der Sozialversicherung und des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz.



 Bundesministerium Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz

www.1450.at

Herausgeber: Bundesministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz, Radetzkystraße 2, 1031 Wien

Hersteller: Medienfabrik Graz, Dreihackengasse 20, 8020 Graz

Wenn's weh tut!

 **1450**

Ihre telefonische Gesundheitsberatung



www.1450.at